

NUESTRA HISTORIA

La tradición de los violines caucanos es el vínculo de las comunidades negrasuniéndose en alegría para el baile de ritmos tradicionales como Fuga, Torbellino, Bunde Pasacalle y Pasillo. Los intérpretes de estas canciones sonmúsicos de la misma región quienes con instrumentos como violines, guitarras maracas y tambores dan vida a la tradición.

Entre el canto y el baile nació la agrupación Auroras al Amanecer, quienes representaron a la región mediante las músicas tradicionales en un

De esta manera Auroras al Amanecer fue ganando reconocimiento, y empezó a mostrar la tradición nacional e internacionalmente

La tradición de los violines caucanos es una tradición que seguirá en el tiempo porque nuestro territorio la reconoce y aun sigue haciendo méritos para que así sea.



NUESTRO RECORRIDO

- Encuentro de pesebres en el año 1996 en la cabecera municipal de Suarez, Cauca, donde la agrupación logró el primer lugar a nivel municipal y el segundo lugar a nivel nacional.
- 2008 Tercer lugar en el Festival de Música del Pacifico Petronio Álvarez XII en categoría de Violines Caucanos.
- 2019 una de las integrantes de la agrupación, la Maestra Aura Maria González fue homenajeada en el Festival de Música del Pacifico Petronio Álvarez XXIII como una de las matronas de la Música tradicional de los violines caucanos.



ENLACES Y CONTACTO

Presiona cada enlace para redirigirte



CORTO DOCUMENTAL



FESTIVAL PETRONIO ÁLVAREZ 2021

- O AURORASALAMANECER22
- **G** AURORAS AL AMANECER
- (C) +57 3105133529 +57 3115941178

